

15.10.2018 - 09:06 Uhr

"Die Geissens" - Die Weltreise gerät in Gefahr



München (ots) -

Schwerer Schaden an der "Indigo Star"

- Neue Doppelfolgen über Deutschlands wohl bekannteste Millionärs-Familie
- Montag, 15. Oktober 2018, um 20:15 Uhr bei RTL II

Auf der "Indigo Star" herrscht schlechte Stimmung, denn die Yacht wurde bei Carmens Videodreh stark beschädigt. Es führt kein Weg daran vorbei, das Boot muss dringend in den nächsten Hafen gebracht und repariert werden. Doch das ist gar nicht so einfach in Phuket. Nimmt die Weltreise damit ein vorzeitiges Ende?

Große Aufregung auf der "Indigo Star": Beim Videodreh für Carmens neue Single "Island in the Carribean" läuft die Yacht auf Grund und wird schwer beschädigt. Spezialtaucher sollen das Ausmaß des Schadens am Boot feststellen und kommen mit schlechten Neuigkeiten wieder an Land.

Die Nerven liegen blank, denn das Boot ist eigentlich frisch aus der Werft zurück. Die Schiffsschraube wurde so stark beschädigt, dass es nur einen Ausweg gibt: Die Crew muss zurück an Land und die Yacht reparieren lassen. Doch das gestaltet sich auf Phuket schwerer als gedacht und kostet außerdem eine Unsumme.

Schweren Herzens müssen Carmen und Robert eine Entscheidung treffen: Geht die Reise für weiter für die Familie oder müssen sie nach Hause fliegen?

Eine neue Doppelfolge von "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 15. Oktober 2018, um 20:15 Uhr bei RTL II

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Eva Römhild
089 - 64 185 6510
eva.roemhild@rtl2.de

Medieninhalte



Carmen Geiss ist besorgt, denn die "Indigo Star" wurde beim Dreh ihres neuen Musikvideos schwer beschädigt. Bedeutet dies das Ende für ihre Weltreise? Neue Doppelfolgen von "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" ab 15. Oktober 2018, montags, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"



Deutschlands wohl bekannteste Millionärs-Familie ist auf Weltreise. Carmen, Shania, Robert und Davina Geiss sind mit ihrer Yacht "Indigo Star" vor der thailändischen Halbinsel Phuket unterwegs. Doch durch ein Bootsunglück geraten ihre Reisepläne in Gefahr... Neue Folgen von "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" ab Montag, 15. Oktober 2018, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100820984> abgerufen werden.